

Mittwoch, 28. Dezember 2022, Oeffentlicher Anzeiger, Seite 16

Ehrenamt ist essenziell

Pflegenetz sagt Danke

Bad Kreuznach. Im Pflegenetz Bad Kreuznach spielt das Ehrenamt eine wichtige Rolle. Deshalb hat sich die Initiative mit den engagierten Pflegeinstitutionen für Danke-Anzeigen entschieden. Da das Pflegenetz als Netzwerk selbst kein Budget hat, waren die Stadtwerke sowie die Gewobau bereit, diese Kosten zu übernehmen, wie mitgeteilt wird. Die Anzeigen erscheinen ab Januar im Oeffentlichen Anzeiger und anderen Publikationen. „Ohne das Ehrenamt wären viele Hilfestellungen und Unterstützungen nicht möglich, weil die hauptamtlichen Mitarbeitenden in allen Pflegeinstitutionen mehr als ausgelastet sind. Deshalb sind wir alle sehr dankbar, dass es Menschen gibt, die sich praktisch engagieren“, so Diakonin Annette Stambke, die im Elisabeth-Jaeger-Haus (Geschäftsfeld Seniorenhilfe der Stiftung Kreuznacher Diakonie) für das Ehrenamt zuständig ist und die Arbeitsgruppe Ehrenamt im Pflegenetz koordiniert. Das Pflegenetz ist eine Plattform zur Vernetzung von Personen und Institutionen, die für Pflege im weitesten Sinne Verantwortung tragen, um Angebote und Lösungen zu entwickeln. Den kostenlosen Newsletter gibt es unter [www. pflegenetz-bad-kreuznach.de](http://www.pflegenetz-bad-kreuznach.de) red